

PRIMERA

Sheinbaum no quiere acelerar la reforma

A petición de la Presidenta electa, la bancada de Morena en la Cámara de Diputados no acelerará la discusión de la reforma al Poder Judicial, adelantó Ricardo Monreal. / 6

GARANTIZAN AMPLIO DEBATE

Descartan *fast track* en reforma judicial

A SUGERENCIA DE LA PRESIDENTA ELECTA, los cambios constitucionales se abordarán en la Cámara de Diputados respetando el proceso legislativo, afirma Ricardo Monreal

POR ARTURO PÁRAMO
Y XIMENA MEJÍA

nacional@gimm.com.mx

Ricardo Monreal, senador y futuro diputado federal, afirmó que la reforma al Poder Judicial se abordará en la Cámara de Diputados respetando el proceso legislativo y no se buscará acelerar su aprobación.

En rueda de prensa tras la plenaria donde se le nombró líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Monreal dijo que respetar el proceso legislativo fue sugerencia de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

“Quiere decir que, ese día, en una sesión distinta, puede iniciar todo el proceso legislativo y vamos a dar los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, en lo particular, que sea amplio el debate, que sepan todos los mexicanos qué estamos aprobando, es la sugerencia de la Presidenta (electa), Claudia Sheinbaum”, expuso Monreal.

En rueda de prensa adelantó que no se abordará la reforma electoral en la actual legislatura y, por tanto, será desechada y se requerirá de una nueva propuesta en la materia.

“La Presidenta electa consideró que requiere de un mayor análisis, reflexión, de la reforma electoral, porque tenemos que completarla bien, no quiere decir que no se va a hacer, sino que tenemos que hacerla mejor”, puntualizó el aún senador.

Monreal adelantó que, hoy, los diputados federales votarán si la legisladora Ifigenia Martínez encabezará la sesión del 1 de octubre próximo para que sea ella quien le entregue la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

OFICIALIZAN COORDINACIÓN

Ayer, por unanimidad, el grupo parlamentario de Morena para la LXVI Legislatura eligió a Ricardo Monreal como su coordinador.

En la reunión plenaria para definir los temas prioritarios de la agenda de la siguiente legislatura, Monreal Avila adelantó que conversará con la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y aseguró que “sus prioridades van a ser nuestras prioridades” en cuanto la agenda de la fracción parlamentaria.

El senador Monreal resaltó que el tiempo “nos va a hacer cada vez más fuertes en unidad”.

En su intervención, el líder nacional de Morena y virtual secretario de Educación Pública, Mario Delgado, enfatizó que Ricardo Monreal es un pilar del movimiento de transformación, por lo que expresó su total seguridad de “que va a conducir de manera exitosa a este grupo parlamentario para que sigan haciendo historia”.



Vamos a dar los plazos de la publicidad, la deliberación, la discusión en lo general, en lo particular, que sea amplio el debate.”

RICARDO MONREAL
DIPUTADO ELECTO





Foto: Héctor López

Ricardo Monreal, próximo coordinador de los diputados de Morena, con la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

